



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

南条小学校だより H31.3.4 No. 58

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 全校 お話の会

2月26日(火)、今年度最後のお話の会を行いました。どの学年もブックマの話を一息懸命に静かに聴いていました。

いつも楽しい絵本を選んで読んでくださったブックマザーズのみなさん、ありがとうございました。また、来年度もよろしくお祈りします。



○ 全校 卒業式練習

2月26日(火)の業間の時間に、本年度初の卒業式の全体練習を行いました。卒業式では大きな声で歌ったり、拍手をしたりなど、全員で頑張ることができることを確認しました。その後、校歌を一度だけ歌って本日の練習を終えました。



○ なかひま 外国語活動 (町ALT活用事業)

2月26日(火)に、なかひま学級が本校勤務のALTと外国語活動の学習を行いました。いろいろな動物を英語で言ったり、動物のジェスチャーゲームをしたり、みんなで動物になりきったりして楽しく英語に親しむことができました。また、給食ではALTといっしょに給食を食べ、楽しい時間を過ごしました。



○ 5年生 邦楽教室

2月26日(火)に、4名の講師の方に来ていただき邦楽教室を行いました。箏の演奏を鑑賞したり、演奏の仕方について教わったり、箏の演奏体験をしたりしました。箏の生演奏に触れ、和楽器の音色や旋律の美しさを味わうことができました。



○ 全校 集団登校班長交代

3月4日(月)から新集団登校班になり、5年生(4年生)は班長・副班長として登校しました。この見習い期間では、新班長が先頭で、6年生は中に入って手助けをしながら登校しています。5日からは、新1年生もいっしょに登校することになっています。



○ 全校 隊形作り (6年生を送る会)

3月4日(月)の卒業式の歌の練習前に、6年生を送る会の歌の隊形作りを行いました。5年生の代表が中心となって、全校生に上手に指示を出しながら、なかよし班ごとに隊形作りを行いました。6年生を送る会は3月7日(木)業間~3校時の予定です。

